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和以往一样，北京的红
山口训练基地，八一双鹿男

篮继续着每天一练。只是和
男篮世锦赛期间稍稍不同的
是，昨天的八一双鹿男篮，再
度回到了人员齐整的状
态———主教练阿的江重新带
队训练，国手莫科归队。当
然，与前两人一起归队的，还

有一个我们熟悉的面孔———
王治郅。

上个星期，八一双鹿男
篮在宁波参加双鹿杯邀请赛
之时，领队刘玉栋与记者闲
聊时，谈到大郅曾经说过：
“大郅在回国参加完国家队

总结报告之后，队内允许其
晚归队报到。让他休息一段

时间，调整心态后再回来训
练。”而昨天一早，大郅终于
现身北京红山口训练基地。
这也是大郅回国之后，首次
与八一双鹿队员合练。

在正式训练之前，大郅
和其他队员一样，进行了新
赛季秩序册的拍照，并和教
练、队员拍摄了全家福，这是
大郅5年后首次和母队拍摄
全家福。“这个球馆重新装
修了，光线好了不少。”大郅

说，在简短的嘘寒问暖之后，

八一双鹿立刻安静地投入到
训练之中。

对于首次 “大团圆”合
练，主教练阿的江只是以简
单的恢复性训练为主，上午
进行有球训练，下午则进健
身房练体能。

有意思的是，对于大郅
的回归，八一双鹿队员对其

并不感冒。记者昨晚和某两
位球员交谈，对方都是玩笑
般地调侃：“大郅的情况大

致如此。你们记者也真关心
他，打电话过来都是询问他
的情况。怎么你不问问我情
况如何，也给我写点东西。”

同样，对大郅的回归产
生“冷漠感”的还有主教练
阿的江。他认为，大郅的回
归，只是宣告其正式投入到
新赛季的CBA备战当中，希
望外界不要过分看待这次归
队。“昨天是大郅首次与全

队训练。但这只是很普通的
训练，你们不要看得太重，给
大郅一个平和的氛围，让他
好好恢复。离联赛开幕还有
一个月的时间，这一个月，我
们要全身心地备战联赛。”

阿的江说道。
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BC：他使这支球队有
了一颗竞争的心。
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BC：有。他认为一些
球员在一年中没有太多的
进步，甚至原地踏步。
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BCD 我当时说我还没
有看到全队的训练，我没有做
任何评价，我只是听而已。后
来在训练中得到了一定的证
实，所以我在世锦赛之前比较
悲观，但事实是世锦赛给了我
很大信心，我认为世锦赛中国

队的表现完全超出了我的想
象，中国队球员都是比赛型
的，训练时不怎么样，但比赛
中却都爆发了出来。
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BC：谈过一些。包括
最后人员的谁去谁留，尤纳
斯也在私下里找我说过，他
说他需要听到我的意见。如果

张松涛听到我现在说的话应
该请我吃饭，留下他就是我的

意见，我担心我犯规次数太
多，而目前中国队内线在防守
上能够顶的也就只有张松涛
了，尽管张松涛上场时间不
多，但为了保险起见还是应该
带上他，我就是这么给尤纳斯
提出我的意见的。
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BC：我觉得这在今后将
会成为一种趋势。我在每年回
国家队之前都会向我的经纪

人要一些当年CBA联赛和总
决赛的录像带去看，我必须尽
快去了解队友。但我看完后得
出的结论是我们的联赛最近
几年的进步非常缓慢，从技战

术的角度来看，我认为CBA
的一些打法在现在的国际篮
球中根本没有生存的可能，所
以我认为球员应送出去，而且

我认为最好的时机就是在今年。

我们总是
说担心在国外
联赛中打不上
球，但是如果能
够在高水平的环
境中保持高强度
的训练，提高也会
非常明显，至于说
打不打得上比赛，
就得看你自己去争
取了，我刚去 NBA
的时候也打替补，一场
球上场10分钟都不到。
我知道现在国内有很多
反对的声音，如果好球员都
送出去的话国内的联赛怎么
办，这确实是个现实问题，但
如果为了 2008年奥运短期
目标，就应该牺牲一些利益，
如果是想着如何长期提高中

国男篮的水平，那么就应该制
定一个完善的规范体制，当然

了，制定这些东西我并不在
行，我只知道如果为了短期目
标就应该把球员送出去，我们
已经落后了，在这两年的时间
里难道还想更落后吗？
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BCD 还是没有经验，
不过大家在世锦赛上都表
现得非常出色，我为队友们
感到自豪，我也非常荣幸能
和这些队友并肩作战。
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BC：球员的水平总是
有波动的。大郅已经很多年
没有打过国际比赛了，虽然
他打过NBA的比赛，但是
他需要重新适应一下国际
男篮的规则，我们还有两年

的时间来磨合。我觉得大家
不要把球员在不同的比赛
中进行比较，起码大郅在塞
内加尔和斯洛文尼亚的比
赛中做出了非常大的贡献，

没有他的话，我感觉这两场
球我们都很难拿下来，虽然

在与希腊的比赛中大郅的
贡献并不是特别多，但我
们应该给他时间，包括我
在内在与希腊队的比赛中
表现也没有前两场好，因
此，我们更多的还是需要
去对失利进行总结。我们

的一切目标都是为了 2008
年的北京奥运会，所以说
现在输球真的没有什么，现
在一切比赛都是在为 2008
年做铺垫。
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BCD 必须坦率地说当时

落后两分我感觉已经没有什么
希望了，我知道当时唯一的机
会就是在三四秒的时间内快速

突破后抢投三分，即使上篮的
话机会都不大，如果你看了电
视慢镜头的话，我当时都是走
着过半场的，心里一直在想：
“我们完了，我们完了！”但王
仕鹏最后一刻却奇迹般地投进

了，带来了一场最关键的胜利，
我当时非常兴奋。
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BCD我不知道这样的比赛
确不确切，可能很多人都没有体

会过。当时就好比一个病人得知
自己已经到了癌症晚期了，但医
生突然跑来告诉你这是误诊，当
时的心情应该就是这样。

+,D R��

N��È�A

G  ÉÊËÌ

/9)ÍÎ

ZÂÃÏÐ

�Ñ

B C ：
对，我整场
比赛都在不
停地告诉队
友注意自己
的位置。
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BC：全世界都听得懂。

(大笑)，我们在与美国队的比赛
中有一次犯规后由他们的霍华
德罚球，当时美国球员都围在
一起商量着下一个战术配合，
我当时就装作若无其事地从他

们身边走过，一圈，两圈，三圈
……最后将他们下一个战术安
排听得一清二楚，哈哈哈……
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昨天上午7点25分，抵
达首都机场的女足国青队宣

布就地解散，但球员们将利
用10月24日南北挑战赛的
机会，在天津重新集结，接受
足协为他们准备的庆功会。

虽然最终没能获得本届
世青赛冠军，但是一路力克
俄罗斯、美国等强队，也同样

受到了冠军的待遇。昨天谢
亚龙亲自前往首都机场迎接
了队伍。由于航班比原定时
间提前了20分钟，所以，当
谢亚龙赶到首都机场的时
候，队员们已经过了安检口。
最终，谢亚龙将简短的迎接

仪式由停机坪改为了贵宾
厅。随队督战杨一民向媒体
表示，关于此次比赛的奖金
虽然还没有最后确定：“但
是肯定会有的！”

经过 20天的征战和 6
个小时的奔波，女足姑娘都显

得很疲惫，但是老帅商瑞华却
依然显得很有精神，他主动向
记者谈起了对决赛的看法：
“因为亚青赛的时候我们曾
经1：0战胜朝鲜，所以队员

们都太着急了。一开场就压
得很靠前，最后被善于打防

守反击的朝鲜队抓住机会，
而且年轻队员思想上也有起
伏，造成了决赛的失利。”

不过商瑞华并不愿意过
多地批评自己的球员，他认
为“打美国那场大家印象还
是很深。因为那毕竟是女足

在历史上的正式比赛中战
胜美国队。”作为女足的老
工作者，商瑞华则把这个当
作骄傲，“现在我最希望的
就是女足能够更快地创造

辉煌。”
由于国青队就此解散，

所以商瑞华也将面临新的
工作。按照足协的安排他将
带领中学生的女足队伍，但

是昨天商瑞华告诉记者：
“这是很早说的事情，现在
还不知道有没有什么变
化。”另外，关于马良行有意
邀请他加盟国家队教练组
的问题，商瑞华表示自己目
前还没有考虑。“现在就想
回家休息，别的等休息完了

再说吧！” /0+, ©2
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杨一民：奖金还没定
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队友对其不感冒

!ª*« 昨天在接受
《米兰体育报》采访时，马特

拉齐首次披露了世界杯决赛
时他和齐达内在场上的对话
内容。

马特拉齐说：“是的，我
拽住了他的球衣，他带着蔑
视的神情对我说：‘如果你
真的很喜欢我的球衣的话，

比赛结束后我可以给你’。
我回答他说：‘其实我更喜

欢你的姐姐。’”
虽然披露了真相，但马

特拉齐坚称，他不应该为此
遭到谴责：“我不是故意挑
起争端，我只是顺口回答他，
我是在保护我自己。我得承
认说这话可不是什么好听的
事。但是很多球员也曾说过
这种不文明的话。其实在这

件事之前，我还不知道他的
确有个姐姐。” ¬2®
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马特拉齐首次开口谈“顶人事件”
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